



Städtisches
Gymnasium Delbrück

Verein zur Förderung der Entwicklung in
unterentwickelten Ländern und sozial schwachen
Regionen e.V.

Delbrück-Ostenland



PATER
GEORG
MEIER

Spendenaufruf

Für die Fertigstellung von drei Klassenräumen



Foto: P. Omer Martínez (MSC), 05.04.2024

Colegio S. Martín, Acarí / Perú

Nach dem Erdbeben - im Januar 2018 - mussten Gebäudeteile abgerissen werden, in denen sich insgesamt 18 Klassenräume - sowie das Lehrerzimmer - befanden.

Stand 2024: 11 Klassenräume wurden wiederhergestellt (im OG in Leichtbauweise). Der Unterricht läuft z.T. in Wohncontainern.

Auf dem Foto ist der Baufortschritt festgehalten: Im April 2024 weihte der Schulträger (MSC) **drei neue Klassenräume ein** (EG), auf welche – möglichst bald – weitere drei Räume aufgestockt werden sollen.

Aufgrund der (auch in Peru) rasant steigenden **Baukosten** benötigen die Patres **dringend** eine **Finanzspritze** in beträchtlicher Höhe (20.000€).

Der gemeinnützige Pater-Meier-Verein mit Sitz in Ostenland unterstützt seit 2001 die Pfarrschule *I.E. San Martín de Porres* in Acarí/ Perú, in der die Schülerinnen und Schüler nicht nur gemäß dem dortigen Regellehrplan unterrichtet werden (Primar- und Sekundarstufe), sondern darüber hinaus vier verschiedene berufspraktische Ausbildungsinhalte vermittelt bekommen.

2021 konnte der Pater-Meier-Verein den Wiederaufbau von acht Klassenräumen sowie einer Toilettenanlage mitfinanzieren – aber um den gesamten Raumverlust auszugleichen, begann der Schulträger 2024 – mit Unterstützung der Eltern, ehemaligen Absolventen und einem lokalen Olivenerzeuger – mit dem Bau von sechs weiteren Räumen.

Für deren Fertigstellung bitten wir jetzt um Spenden*

Pater-Meier-Verein

IBAN: DE51 4765 0130 0001 0065 68

*Spendenquittung auf Wunsch

Weitere Informationen



www.pater-meier.de